

温泉旅行で親子連れの子二人に
妻を寝取られた話【前編】

～目の前で妻の豊満な肉体が
いいように洗体された午後～



体験版





体験版

あし、
良い湯だな〜♪



私の名前は篠山徹(45)

ふふふ、
こんな広い温泉を
貸し切り出来るなんて
贅沢よね

貸し切り温泉

そして隣にいるのは妻の優子(38)
私達は結婚して13年目になる
ごく一般的な夫婦だと思う

んー

体験版

私達夫婦は決して普段から
こうした旅行をしているわけではない
この度、所属する管理組合主催の抽選会で、
幸運にも温泉旅行券が当たったのだ

豪華温泉旅行券、
二名様!!



俊介ちゃんは責任をもって
預かりますから
お二人でゆっくりしてきなさい

お義母さん、
本当に申し訳ありません

俊介、良い子に
してるのよ!

じゃあ、
行って来ます

パパ、ママ、
お土産忘れないでねえ!



最後にこうして
温泉に来たの
いつ頃だったかしら…？

実際、結婚当時は暇を見付けては
よく二人で小旅行に出掛けていた
だが、妻の妊娠が分かってから
いきなり自由がなくなった

うーん、
9年前…いや10年…、
まあ、少なくとも俊介が
生まれる前だよ

子育ては本当に大変だった
妻は育児、私は仕事でお互いに
ストレスが溜まって、
日々口論が絶えなかった
実際、息子が就学するまでに
何度か離婚の危機が
なかったと言えば嘘になる



：ていうか、旅行もそうだけど、
妊娠以来この10年近く
夫婦の夜の営みゼロなんだよなあ…

多くの日本人カップルは、産後、
セックスレスになるって聞くけど、
我々もご多分に漏れず…

だが、この夫婦水入らずの温泉旅行は好機だ！
今更、日常生活の中でセックスを求めるのは
不自然というか、気まずいというか…
でも、こういったシチュエーションなら
自然の成り行きできつと違和感なく
セックスをする流れになるはず…

今や夫婦で交わす会話もめっきりと減り、
それはそれで特段日常生活に支障はないのだが、
息子の俊介には私達夫婦が仲が良いところを
見せて育てた方がいいに決まっている
これを機に、夜の方も含め、新婚の頃のような
カップルに戻れたらベストだ！

わーい！

!?

唯一…、
うまく物つかが心配だな…
歳のせいかな近頃はすっかり…

ふっ…
ふっ…



絶景かな、
絶景かな!!



うわあー、
スッゲーー広い!



お父さん、
早く来なよ!!

裕大!!
温泉で走ったらダメだって
何回言えば分かるんだ!!

夫の目の前で洗体される妻の豊満な肉体



妻は湯船にいる夫に心配を掛けまいと、

声を殺して身悶えるのであった。。



でも、おぼさん、さっきからずっと「はあはあ」言ってるけど、一体どうしたの...?

あっ... は...

んん... は...

あ... は...

んん... あっ... ない... わよ... なんでも... あっ... だ、大丈夫、っ、続けて... あっ... ちようだい... んあっ

!!!

シャー

是非とも製品版をご購入いただければ幸いです！

わっ！